

Auerbacher JU künftig stark im Kreis vertreten!

Bei der Neuwahl der JU Kreisvorstandschaft wird die gute und engagierte Arbeit der Auerbacher JU der letzten Jahren gewürdigt und Isabel Lehner als stellvertretende Kreisvorsitzende und Markus Neukam als Beisitzer gewählt.

Bei der Neuwahl des JU - Kreisverbandes Amberg-Sulzbach am 17. Mai in Forsthof trat der bisherige Kreisvorsitzende Simon Schmaußner aus beruflichen Gründen nicht mehr an. Mit 50 von 51 gültigen Stimmen wurde der 22jährige Michael Mertel aus Ursulapoppenricht an die Spitze des rund 500 Mitglieder starken Kreisverbandes gewählt. Dieser studiert an der Universität in Passau Politik- und Volkswirtschaftslehre sowie Jura.

„Die Junge Union ist die einzige Organisation, die im gesamten Landkreis flächendeckend politische Jugendarbeit vor Ort betreibt. Ich werde mich mit vollstem Einsatz darum bemühen, dass die JU diese starke politische Kraft im Landkreis bleibt“ so der neue JU-Kreisvorsitzende bei seiner Antrittsrede.

Als stellvertretende Vorsitzende wurden Isabel Lehner (Auerbach), Stefan Frank (Sulzbach-Rosenberg), Henner Wasmuth (Illschwang/Birgland) und Josef Vogl (Kümmersbruck) gewählt. Schriftführer sind Anne-Marie Schinabeck (Hirschau)

Übrigens

Wird noch im Juni der Bürgermeisterkandidat der CSU Auerbach nominiert werden.

Der genaue Termin ist der schriftlichen Einladung zu entnehmen.



Die neugewählte JU Kreisvorstandschaft mit ihrem neuen Vorsitzenden Michael Mertel (vorne Mitte).

und Tobias Blödt (Kümmersbruck). Schatzmeisterinnen sind Patricia Bernreuther (Kümmersbruck) und Verena Breitschaft (Ursulapoppenricht).

Die Kasse prüfen Johanna Rauch (Sulzbach-Rosenberg) und Tobias Geitner (Poppenricht/Traßlberg). Zu Beisitzern wurden gewählt: Sabrina Kopplin (Ursensollen), Elisabeth Lindner (Hahnbach), Eva Fröhlich (Sulzbach-Rosenberg), Christopher Hubmann (Hahnbach), Florian Birkel (Poppenricht/Traßlberg), Simon Übler (Illschwang/Birgland), Markus Neukam (Auerbach), Martin Pierchalla (Gebenbach),

Nicole Schwarzer (Hahnbach) und Benedikt Grünbauer (Poppenricht / Traßlberg).

Zudem soll Patrick Lehner, der Auerbacher JU Vorsitzende, zum Geschäftsführer ernannt werden. Damit wäre die Auerbacher JU stark im Kreis vertreten. Da Bernhard Frohnhöfer Schriftführer beim CSU Kreisverband ist und der Vorstandschaft der CSU Auerbach Patrick Lehner, Markus Neukam und Kirsten Rox angehören, ist die Auerbacher JU in den wichtigsten parteiinternen Gremien gut aufgestellt und kann sich politisch Gehör verschaffen.

Wir trauern

Am 10. April verstarb im Alter von 85 Jahren Altbürgermeister Hanni Haberberger.

Ortsvorsitzender Helmut Zerreis würdigte, neben zahlreichen weiteren Vertretern aus dem öffentlichen Leben, das Wirken des langjährigen CSU Bürgermeisters und Kreisrates, Träger des Bundesverdienstkreuzes am Bande sowie der Medaille für besondere Verdienste um die kommunale Selbstverwaltung.